



火災予防運動の広報活動を実施

3月1日から7日までの7日間、春季全国火災予防運動にあわせて、6日（土曜）小林・須木・野尻地区に分けて、消防団車両など30台による防火を呼びかける活動を実施しました。

全国的にも住宅火災をはじめとする火災が多数発生しています。本市においても今年に入り、たき火など、ちょっとした火の取り扱いの不注意で火災が発生しました。春は空気が乾燥し火災が発生しやすい季節ですので、引き続き広報啓発活動を展開していく予定です。



☆消防団活動服がリニューアル☆



機能性やデザイン性が向上された新活動服として約15年ぶりに一新しました。新しい活動服は難燃性素材を使用するとともに、オレンジ色の配色を増やして、夜間活動時の視認性を高めた仕様となっています。新活動服は令和3年4月1日から着用します。



日本消防協会会長表彰「竿頭綬」

3月20日（土）、令和2年度宮崎県消防大会が県庁講堂で開催され、（公財）日本消防協会会長から「竿頭綬」を受賞しました。竿頭綬は、平成26年度以来5回目の受賞となります。



みやさき消防団の日は、毎月3月の原則第3土曜日です。

消防団の情報を発信中！

小林市消防団の活動を広く知ってもらうため、女性部がSNS公式アカウントを開設！様々な情報を配信していますのでぜひ覗いてみてください。



Twitter

Instagram

LINE

Facebook

小林市消防団女性部 検索